

Allgemeine Information

Die KG Spielberg, KG Pielachberg und die KG Pielach werden von der Bevölkerung seit Jahren bereits als eine Einheit bezüglich **Leben im Dorf** gesehen. Alle drei Orte gehören zur Stadtgemeinde Melk.

Bereits seit einigen Jahren gibt es eine gemeinsame Koordination von Dorffesten und anderen Veranstaltungen. **Drei Vereine** sind in diesen Orten angesiedelt. Die **Freiwillige Feuerwehr Spielberg-Pielach**, der **Musikverein Melk** und der Hobbyfußballverein **FC-Hubertus Spielberg-Pielach**.

Diese drei Vereine und die drei **Dorfgemeinschaften aus Spielberg, Pielach und Pielachberg** gestalten ein eigenes **Informationsblatt** seit 1999. Dieses Informationsblatt mit dem Titel „*Der Spielberg-Pielacher*“ wird mindestens 1 mal pro Jahr an jeden Haushalt der Gemeinde Melk (Postamt 3390) übermittelt. Die rechtliche Trägerschaft für dieses Informationsblatt liegt beim FC-Hubertus.

Ziele dieses Informationsblattes sind zum Beispiel ein übersichtlicher Veranstaltungskalender für die Ortschaften Spielberg, Pielach und Pielachberg, Informationen über Aktivitäten bei den Vereinen und Dorfgemeinschaften, usw.

Seit Juli 2006 wird von den **Dorfgemeinschaften der Beitritt bei der NÖ Dorferneuerung** angestrebt.

Am 16. Jänner 2007 wurden die Orte in die Aktion der NÖ-Dorferneuerung aufgenommen.

Im Frühjahr 2007 wurde der Aufenthaltsraum im Kellergeschoss des Sport- und Kulturhauses entsprechend erweitert. Eine zusätzlich überdachte und beheizbare Fläche von 45 m² wurde geschaffen. Somit entstand ein Multifunktionsraum für Dorfaktivitäten.

Projektziel

Im Zuge von Dorfgesprächen ist der Wunsch nach einem größeren Informationsraum für Aktivitäten der Dorferneuerung aufgetreten. Dieser Raum wurde bereits wie beschrieben geschaffen.

Derzeit stehen nur Heurigentische und Heurigenbänke (gedacht für den Freibereich) zur Verfügung. Diese sind nicht sehr attraktiv für einen Vortragsraum bzw. Besprechungsraum.

Es sollen daher **Stapelsessel** (90 Stk.) und **Klapptische** (20 Stk.) angeschafft werden.



Weiters ist eine transportable Beschallungsanlage für diese Räumlichkeiten erforderlich. Warum transportabel? Somit kann auch diese Anlage bei diversen Aktivitäten der Dorferneuerung und der Dorfgemeinschaften sowie der Vereine verwendet werden.



Projektteilnehmer

Die aufgelisteten Projektteilnehmer werden angestrebt!

- ◇ Stadtgemeinde Melk
- ◇ NÖ Dorf- und Stadterneuerung
- ◇ Dorferneuerung aus Spielberg, Pielach und Pielachberg
- ◇ Dorfgemeinschaften aus Spielberg, Pielach und Pielachberg
- ◇ FC Hubertus Spielberg-Pielach

Projektfinanzierung

1. Ansuchen bei der NÖ Dorferneuerungsaktion
2. Ansuchen beim Gemeinderat – Stadtgemeinde Melk
3. Eigenmittel des FC-Hubertus

Projekt – Zeitplan (grob)

Februar 2007

Planung

März bis April 2007

Erforderliche Installationen bei der „Dorfhaus-Errichtung“

Juni 2007

Ansuchen für Fördergelder Dorferneuerung NÖ

Fertigstellung – Juli 2007

e.h. Markus Ledl